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    WITH
　YOU

スタッフのちょっといい話を各店長が店長会議でプレゼンし、投票によって
MVPが決定！受賞者にはクリスタルトロフィーとバッジを贈呈しています！THANKS MVP

03
メソプロ始動 !! セールスメソッド開発Gにインタビュー

12 月エントリーされた方
本店／林さん、押田さん
富山南店／ 樽井さん
婦中店／岩林さん
富山西店／窪さん

高岡店・U高岡／濵辺さん
高岡西店／平塚さん
魚津店／稲場さん
砺波店／松本さん
U富山／石原さん

長いお付き合いのある女性のお客様と稲場さんが、より良好な
関係を築いています。いつも稲場さんを訪ねて来店されて、お
車の相談だけではなく家族や趣味のお話を楽しそうにされてい
る様子を見て、とても信頼されていると感じています。なぜか
と本人に聞いても「分からないです。普通に接しているだけで
す。」と言っています。ですが周りのスタッフに聞いたところ、
どのスタッフよりもお客様の話をよく聞いてくれるので、それ
が理由ではないかと思っているとのことでした。お客様の話を
しっかり聞いて信頼を得る積極的傾聴の姿勢の大切さを手本と
して示してくれました。フロアスタッフは店舗で決めた手順書
の通りにしっかりやってくれていますが、このような好事例が
出ると更に厚みが出ると考えています。本当にありがたく感じ
ています。最前線でお客様の話を聞いて、お客様と店舗の信頼
関係も築いてくれて、さらにファンづくりをしてくれています。
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魚津店
稲場さん

セールスメソッド開発G
田村さん、伊井さん

TOPIC

店舗での取り組み好事例！ in 高岡西店

THANK YOU RELAY ♥ 日頃の感謝の想いをアミーのバトンで繋ぐ企画！
感謝の想いを伝えてください♡

FROM TO

現在進めているメソプロに必要不可欠な
次期 i-CROP-j のカスタマイズを実施して
いますが、躓いたときや分からないとき
は次期 Jのプロである香谷先生に助けを
求めています。香谷先生は無理難題にも、
いつも笑顔を絶やすことなく親身になっ
て相談にのって頂いたり、コニックアル
ファさんとの懸け橋になり問題を解決に
導いてくれます。今以上にスタッフの皆
さんが見やすく、使いやすいようにカス
タマイズしていきますので困ったら助け
てください！
SNS やWEB などの業務でお忙しい中い
つも助けて頂きありがとうございます。
これからもよろしくお願いします！

マーケティングリサーチG
香谷さん

伊井さん、田村さん、ありがとうございます！
こちらに来させていただくまでは、次期 Jに
関わるお仕事をさせていただいており、正直
なところ、全国の販売店さまから、次期 Jの
カスタマイズはハードルが高すぎる！難しす
ぎる！というお声も多く聴いてまいりました
が、そんな次期 Jに対しても一切妥協するこ
となく、スタッフの皆さんにとってより見や
すく使いやすいものになるよう、ごりごり改
善してくださり、私からも感謝申し上げます。
私自身もまだまだ勉強しながらですが、次期
Jが皆さんにとって少しでも手間のかからな
い＆便利なものになるよう、微力ながら全力
でサポートできればと思いますので、引き続
きどうぞよろしくお願いいたします！

店舗での取り組みを紹介するコーナー！今回は高岡西店での取り組み好事例を紹介します。

車検にご入庫されたお客様
へ車検証を郵送する際、郵
送先の郵便番号を 1件ずつ
検索してからレターパック
に記入するため、時間がか
かり、スタッフの負担と
なっていました。

・車検整備が完了し、引き渡しをす
る際、この時点でお客様に郵便番
号とご住所を確認し、カルテに記
入する。
・車検証をご来店で手渡しか、郵送
するかを再確認する。
・今まではフロントの一部スタッフ
のみが行っていたが、車両スタッ
フ含め全員で共有し徹底しました。

レターパックへの記入時間短縮にな
り、効率化できたことが一番大きい
と思います。また、お客様に直接、
郵便番号とご住所を確認するので、
間違いの抑制やカルテ（ai21 の情報）
との相違に早く気付くことができる
ようになりました。

この度はサンクスＭＶＰに選んでいただきあ
りがとうございます。他の皆様と違いなにか
大きなことをしたわけでも無いので大変恐縮
です。しかし魚津店スタッフみんなで決めた
お客様への接し方が間違いなかったのかなと
思うと大変嬉しいです。今後もたくさんある
お店の中から当店をお選びいただいたお客様
に、どうしたら居心地よく過ごせるか魚津店
みんなで考え行動に移していきたいです。今
回サンクスＭＶＰに選ばれるきっかけになり
ましたお客様にはもちろん、いつもネッツト
ヨタ富山をご利用頂くお客様に感謝申し上げ
ます。

課題 取り組み内容 得られた効果

NEWS

Q1．去年 4月にセールスメソッド開発Gが新設され、今
までどのようなことに取り組んでこられましたか？

当グループは「セールス／マネジメントのプロセスの型」を
つくること。また標準化し、「幸せの量産に繋げる」という目
的を果たすために新設されました。最初に行ったのは店長／
営業スタッフへのWEB 調査・現場調査にて強みと弱みの把
握を行いました。結果、日々の営業活動やお客様情報獲得の
ルールが無く、人によってやり方や教え方が統一されていな
いことが分かり、ここからカイゼンに着手することにしまし
た。まずプレトライアルとして本店・婦中店で毎週 1回、メ
ソプロミーティングを行い店長や主要メンバーと相談しなが
ら試行錯誤を繰り返しました。その結果、営業活動の型が確
立出来たと思います。8月には店長共有会にて「取るべきお
客様情報は何か」を決定し、それを蓄積するための次期 Jの
改修も現在進行形で行っています。他には、VCの獲得ノウハ
ウの横展開を目的とした高実績スタッフインタビューを行っ
たり、メソプロ活動の中核である「明確な目的を持った面着
／予習指導」をテーマとしたスキルアップコンテストの監修
を行ってきました。      
    
       

Q2 . メソッドプロジェクト始動にあたり、今後のスケジュー
ルを教えて下さい。

メソプロは 1/17 にキックオフ・トライアル研修会を経て本格
スタートしました。当初よりご協力いただいているトヨタ・
コニック・プロ様と共同で、これから 3月にかけて臨店指導
やトライアル店とのカイゼンミーティングを実施し、定着度
合いの確認やシステムの改修、営業マニュアルの昇華を行い、
「ネッツトヨタ富山の営業マニュアル」の完成を目指します。
全社展開が出来るかどうかの最終判断をトライアル終了後に
行い、4月から全社展開の予定となります。
4月以降のスケジュールは今のところ未定ですが、方向性とし
ては当グループが各店舗に訪問／駐在させていただき、皆さ
んと一緒にメソプロ活動の定着を図っていきたいと思ってお
ります。実施していくにあたり様々な壁があるかもしれませ
んが、ネッツトヨタ富山の大切な「お客様を守る・増やす」
ために共に乗り越えていきましょう！    
      
       

ｾｰﾙｽﾒｿｯﾄﾞ開発 G
伊井さん

メソプロ活動を通して、今まで数字で表
しにくかった事や蓄積されたデータを
使って効率よく働くことが出来ると考え
ています。そしてシステムに使われるの
ではなく、しっかりシステムを進化させ、
スタッフの働き方改革やよりいっそうお
客様との絆を深め、婦中店として新しい
価値を生み出していきます。

婦中店
加田店長

本 店
伊藤店長

決意表明
本店では昨年から現状を把握し、改善点を特定し活動を進め
てきました。今まで常識だった事を一から考え直し、日々進
化する環境の変化に対応すべく、これからの時代に必要な生
き抜く力、審美眼をきわめていくことが必要だと考えます。
「審美眼」とは目先の美しさだけでなく内側に隠れている真の
美しさや、美しくても中身に価値がないものを識別できる力
のことで、これらを店舗スタック全員で磨いていきたいと思
います。個から組織へ変革し、全体の底上げ、安定の継続を
目指し、メンバーそれぞれの強みを集結させ、お互いに意見
を出し合い、協力し合いながら、チーム全体でアグレッシブ
に取り組んでいきます。

当社では、電話不要で２４時間いつでもどこでも簡単に、車検や点検
の予約をすることができる LINEde 入庫予約を導入しました。
まずは LINE 友だち追加＆マイカー登録をすることで、QRコードをス
キャンすると LINE の友達に追加されます。

LINE de 入庫予約始めました

■ 2 回目の育児休暇を取得されたきっかけを　      
　教えて下さい。

頑張るパパ特集

次女が入院することになり、育休を取得
させていたたきました。

■ 育児休暇を取得されて良かったことを
　 教えてください。

長女の面倒を見れて、妻が次女の看病に
専念できたことです。育休は子育て支援
制度の大切な柱だと感じています。取得
機会があること自体が、働きやすい環境
だと思います。

「メソプロ」 = NETZ TOYOTA TOYAMA セールスメソッド開発プロジェクト
メソプロの目的  38,700 件のお客様を、「守る」・「増やす」

守る 増やす
・他社にない、N富山ならではの「価値」の創造
・入庫を中心とした、定期的で安定したビジネスの獲得
・お客様を流出させない「CR活動」の実施

1月 21日 ( 日 ) に新庄校下児童クラブ・新庄北児童クラブ・ネッツ富山との共同主催により次世代シューティングスポーツ体験HOTABe( ホ
タビー）が新庄小学校で行われ、親子約 70 名が参加されました。新庄エリアに住む子供たちと当社の交流を深めるため、地域貢献の
一環として企画させていただきました。子供たちは初めての遊びに苦戦しながらも、楽しそうに遊んでおり、「今後も是非開催してほ
しい !!」とのお声をいただきました。

2023 年
最多MVP 

富山西店　3回
高岡店　　3回

次世代シューティングスポーツ体験   in   新庄

決意表明

今月から本店と婦中店にてセールスメソッド開発プロジェクトのトライアルが始まりました。現在までの取り組み内容と今後のス
ケジュールをセールスメソッド開発Gの伊井さんに、トライアルの決意表明を両店長にインタビューしました。

・お客様に「選ばれる会社」、お客様に「選ばれるヒト」になる
・一人ひとりのお客様と向き合い、世帯内需要を獲得する
・お客様との関係性を構築して紹介いただく（個人紹介 /法人紹介）

HOTABe（ホタビー）とは赤外線銃を使用して相
手陣地の、 ホタルイカの人形を奪取する富山を中心
に広がりを見せているアーバンスポーツです。 大人か
ら子供、 性別を問わず幅広い層の方が普段味わえ
ないスリル ・ 緊張を体感できます。
個人スキルよりもチームワークが重要なスポーツです。

空き時間にはラジ
コンカーの体験も
行われました。

育児休暇を取得された高岡店 営業スタッフ
村本 学志さんにインタビューしました。


